

Partido Comunista de Ecuador lamenta deceso de destacado periodista cubano (+Foto)



Martínez Pírez en el lobby de Radio Habana Cuba, su querida emisora a la que dedicó varias décadas de su fructífera trayectoria periodística. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 1 dic (Red Web) El secretario general del Comité Central del Partido Comunista de Ecuador, Winston Alarcón Elizalde envió una misiva al primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel con motivo del fallecimiento del periodista Pedro Martínez Pírez, el pasado 28 de noviembre, en La Habana.

El máximo representante de los comunistas ecuatorianos lamenta el deceso de quien calificó de “destacado periodista, diplomático y luchador revolucionario, quien dedicó su vida al servicio de la causa emancipadora de los pueblos de América Latina y el Caribe”.

Alarcón Elizalde recuerda que el vínculo de Martínez Pérez con su país se remonta a 1960, cuando, como encargado de negocios de la embajada cubana en Quito inició una relación de profunda amistad y colaboración con la organización partidista que dirige.

“Desde entonces, apoyó activamente las gestiones de solidaridad internacionalista, el desarrollo cultural y las acciones políticas internacionales que el Partido Comunista del Ecuador emprendió en defensa del pueblo cubano y de los ideales revolucionarios”, añadió en su carta al jefe de Estado cubano.

Foto tomada de Youtube

Image not found or type unknown

Comenta que parte de la obra periodística del revolucionario recién fallecido, enriqueció numerosas ediciones del periódico El Pueblo, “consolidando un puente comunicacional entre las luchas populares de Ecuador y Cuba. En cada palabra y en cada artículo, Pedro Martínez Pérez reflejaba su excepcional profesionalismo y su pasión inquebrantable por la verdad”, acota.

El secretario general del Comité Central del Partido Comunista de Ecuador también se refiere al legado periodístico del excelso cubano para varias generaciones de comunicadores.

Renglones abajo relaciona algunos premios y reconocimientos de quien llamó “maestro en Radio Habana”, y califica su vida como “un testimonio de dedicación incondicional a la Revolución, a su patria y a la integración latinoamericana”.

Mediante su misiva, Alarcón Elizalde hace llegar sus condolencias por tan sensible pérdida al presidente Díaz-Canel, a los familiares, colegas y amigos de Martínez Pérez.

“La hermandad forjada con Pedro Martínez Pérez trasciende su partida, pues su espíritu permanece vivo en las luchas y esperanzas de nuestros pueblos.

“¡Honor y gloria eterna a Pedro Martínez Pérez, revolucionario ejemplar y amigo entrañable del Partido Comunista del Ecuador”, concluye el sentido mensaje.



PARTIDO COMUNISTA DEL ECUADOR
Comité Central

EL PARTIDO COMUNISTA DEL ECUADOR LAMENTA EL FALLECIMIENTO DE PEDRO MARTÍNEZ PÍREZ, LUCHADOR DEL PERIODISMO REVOLUCIONARIO CUBANO

Compañero
MIGUEL DÍAZ-CANEL BERMÚDEZ
PRIMER SECRETARIO DEL COMITÉ CENTRAL
PARTIDO COMUNISTA DE CUBA Y,
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CUBA

El Comité Central del Partido Comunista del Ecuador expresa su más profundo pesar por el fallecimiento, este 28 de noviembre en La Habana, de Pedro Martínez Pírez, destacado periodista, diplomático y luchador revolucionario, quien dedicó su vida al servicio de la causa emancipadora de los pueblos de América Latina y el Caribe.

Su vínculo con nuestro país se remonta a 1960, cuando como encargado de negocios de la Embajada Cubana en Ecuador inició una relación de profunda amistad y colaboración con nuestro Partido. Desde entonces, apoyó activamente las gestiones de solidaridad internacionalista, el desarrollo cultural y las acciones políticas internacionales que el Partido Comunista del Ecuador emprendió en defensa del pueblo cubano y de los ideales revolucionarios.

Parte de su obra periodística enriqueció numerosas ediciones de nuestro periódico El Pueblo, consolidando un puente comunicacional entre las luchas populares de Ecuador y Cuba. En cada palabra y en cada artículo, Pedro Martínez Pírez reflejaba su excepcional profesionalismo y su pasión inquebrantable por la verdad.

Su legado periodístico se extiende como un ejemplo para varias generaciones de comunicadores. Fundador y director de la revista OCLAE, maestro en Radio Habana Cuba y reconocido con los más altos galardones como el Premio Nacional de Periodismo José Martí por la Obra de la Vida, su vida fue un testimonio de dedicación incondicional a la Revolución, a su patria y a la integración latinoamericana.

En este momento de profundo dolor, hacemos llegar nuestras condolencias al Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República de Cuba, compañero Miguel Díaz-Canel Bermúdez, así como a los familiares, colegas y amigos de Pedro Martínez Pírez.

La hermandad forjada con Pedro Martínez Pírez trasciende su partida, pues su espíritu permanece vivo en las luchas y esperanzas de nuestros pueblos.

¡Honor y gloria eterna a Pedro Martínez Pírez, revolucionario ejemplar y amigo entrañable del Partido Comunista del Ecuador!

Winston Alarcón Elizalde
Secretario General
Comité Central
Partido Comunista del Ecuador

Agencia 2110 +592 02 707 2240 www.pcdlecuador.org

Captura de pantalla

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/371070-partido-comunista-de-ecuador-lamenta-deceso-de-destacado-periodista-cubano-foto>



Radio Habana Cuba